

Calle García de Paredes

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

18/09/2009

Subiendo por la calle de Fernández de la Hoz, el paseante llega de nuevo a la calle García de Paredes. En el nº 45 de esta calle se encuentra la Basílica de la Milagrosa de los PP. Paúles.

La primera piedra de este templo se colocó el 29 de mayo de 1901. Es de estilo neogótico en su interior, y neomudéjar en el exterior. Pío XI le confirió el rango de Basílica. Se convirtió en parroquia en 1965.

En la Casa Central de los PP. Paúles, cuya primera piedra se colocó el día de San José de 1883 y ahora ocupa el Sanatorio de la Milagrosa, Josemaría Escrivá fundó el Opus Dei el 2 de octubre de 1928.

San Josemaría estaba recogido por la mañana en oración en su cuarto, releyendo las notas que había ido tomando desde hace años, cuando, de repente, recibió la iluminación divina sobre todo el Opus Dei.

Una placa recuerda, en el interior del templo, la Fundación del Opus Dei. Escribió el 2 de octubre de 1931:

Hoy hace tres años que en el Convento de los Paúles, recopilé con

alguna unidad las notas sueltas, que hasta entonces venía tomando; desde aquel día el borrico sarnoso se dio cuenta de la hermosa y pesada carga que el Señor, en su bondad inexplicable, había puesto sobre sus espaldas.

Ese día el Señor fundó su Obra: desde entonces comencé a tratar almas de seglares, estudiantes o no, pero jóvenes. Y a formar grupos. Y a rezar y a hacer rezar. Y a sufrir...

Recibí la iluminación sobre toda la Obra, mientras leía aquellos papeles. Conmovido me arrodillé -estaba solo en mi cuarto, entre plática y plática- di gracias al Señor, y recuerdo con emoción el tocar de las campanas de la parroquia de Ntra. Sra. de los Angeles.

El Fundador predicó algunos Ejercicios Espirituales en esta iglesia después de la guerra civil: del 4 al 10 de febrero de 1940; del 9 al 13 de

abril de 1940; del 2 al 8 de junio de 1940, para sacerdotes; del 9 al 13 de abril de 1940, para laicos.

En esta misma calle de García de Paredes san Josemaría hizo numerosas visitas a enfermos, por ejemplo en el portal nº 32 -que ahora no existe- donde visitó, entre otras personas, a Antonia Barba, el 2 de diciembre de 1928.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/calle-garcia-de-paredes/> (24/01/2026)